



Retour sur la Sortie à la chèvrerie Langevin

«Jeudi 21 avril, un véritable cortège d'assistantes maternelles se dirige en direction de la Chèvrerie de Jupilles. Les enfants, une vingtaine au total se réjouissent de cette sortie tant attendue. Le beau temps est avec nous ! Nous commençons toutes par nous équiper de poussettes et c'est parti pour la visite : Poules, poussins, vaches, chèvres,tracteurs...

Les enfants ne savent plus où donner de la tête ! Nous passons un agréable moment, à renouveler sans hésitation»

Cathy Ledru
Assistante Maternelle

Extrait du
RAMPEtipetons
le journal du RAMPE

en savoir plus